

Dreimal wunderbare Mutter

In Santa Maria Maggiore, der größten und schönsten Marienkirche Roms, wird seit vielen Jahrhunderten ein Muttergottesbild verehrt, das als das hoheitsvollste von allen gilt. Es ist unter dem Namen „Maria Schnee“ in der ganzen christlichen Welt bekannt und durch den ehrwürdigen P. Rem S. J. (gestorben 1618 in Ingolstadt) auch in Deutschland und Österreich zu hoher Verehrung gelangt. Ein Abbild des Gnadenbildes „Maria Schnee“ in Ingolstadt verdankt ihm den dort gebräuchlichen Ehrentamen Mater ter „admirabilis“.

Zur dreimal wunderbaren Mutter